

Journée d'été de la FNAA



Le 12 août s'est tenu la journée de la fédération nationale des amicales Aveyronnaises. L'amicale de **Saint-Côme-d'Olt** participait activement à l'organisation de cette journée. Dès 8h30, un petit-déjeuner accueillait les participants inscrits le matin à la découverte de **Saint-Côme**

Au programme du matin et de l'après-midi: visite guidée de Saint-Côme encadrée par M. et Mme Latapie, Conférence sur les aveyronnais de Pigüé animée par Nathalie Auguy-Périé, maire de **Saint-Côme** et Catherine Samson.

Du Moyen Âge à nos jours, chacun découvrait l'histoire de **Saint-Côme**.

Une écoute attentive et un regard à l'affût permettait d'apprendre qu'un lama à sa place sur un médaillon de la porte de l'église et qu'une sirène à queue bifide a sa signification à la chapelle des pénitents.

La conférence sur les Aveyronnais de Pigüé s'est tenue dans la salle du conseil municipal.

Deux diaporamas étaient présentés; l'un retraçait l'immigration de ces Aveyronnais partis à la suite de Clément Cabanettes et François Issaly (commentaire de Nadine Costes). L'autre présentait l'actuelle Pigüé existante avant l'arrivée de nos compatriotes en 1884 (Catherine Samson assurait le commentaire).

L'association Rouergue-Pigüé met tout en œuvre pour renforcer et entretenir les liens entre tous les Aveyronnais, d'Argentine, de l'Aveyron et des quatre coins de France.

Vers midi, les participants aux visites de la matinée (Saint Côme, Lassouts, Espalion) se retrouvaient tous à la salle des fêtes de Saint Côme où des produits de la région étaient présentés à tous.

Après l'apéritif, le repas conçu par le traiteur François Arnaud était servi par les Rabalaïres.

A faim de mener à bien la tâche qui lui avait été confiée, le bureau de l'amicale de Saint Côme s'étaient réunis la veille sur les bords du Lot autour de ces deux coprésidents Henri Reyrolles et Serge Septfons. Les bénévoles qui les avaient aidés ont pris plaisir à partager l'aligot-saucisses, les parties de pétanque et de belote.

Cette journée a confirmé l'envie de perpétuer nos traditions et notre retour aux sources. **Source:le bulletin d'Espalion**